



Kendalikan Harga Beras untuk Tekan Inflasi

Pemkot Jogja, Pemprov DIJ, dan BI Gelar Operasi Pasar

JOGJA, Radar Jogja - Bank Indonesia (BI) mencatat, inflasi di Kota Jogja masih di angka 6,05 year on year (yoy). Angka tersebut dinilai cukup jauh dari target nasional, yaitu 3,00 yoy dengan toleransi kurang lebih satu. Sebagai salah satu kebutuhan pokok utama, beras turut memberikan komposisi inflasi sampai 60 persen.

Kepala Perwakilan Bank Indonesia (BI) DIJ Budiharto Setyawan membenarkan, beras berdampak signifikan pada inflasi di DIJ. "Karena komposisinya 60 persen, sehingga pergerakannya memengaruhi pengaruh yang kelihatan," lontarnya kemarin (9/2).

Budiharto berharap, inflasi di DIJ terus melandai. Dekati target nasional, yaitu di angka tiga yoy dengan toleransi kurang lebih satu. "Kota Jogja, karena diawali tinggi kami harap terus melandai. Karena masih 6,05 yoy di Januari," paparnya.

Dalam upaya pengendalian inflasi, BI bersama Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja dan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DIJ gelar operasi pasar (OP). Mengingat panen raya diprediksi baru akan terjadi pada akhir Februari atau awal Maret. "Sampai akhir Februari, masih tersedia tiga ton beras yang berkelanjutan. Jadi kami manfaatkan produk dari Kelompok Tani Sido Mulyo. Maka beras kami redam kenaikan inflasi sampai Februari," jabarnya.

Terpisah, Mukti salah seorang pedagang beras di Pasar Giwangan turut membenarkan kenaikan beras. Berangsur secara periodik mingguan, harga beras naik Rp 500. "Soalnya belum panen raya," paparnya kepada *Radar Jogja*.

Kepala Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja Veronica Ambar Ismuwardani pun membeberkan pantauannya. Kendati stok mencukupi, terjadi kenaikan harga beras Rp 500-Rp 1.000 secara fluktuatif. "Oleh karena itu kami lakukan OP beras bersama BI untuk memudahkan masyarakat mendapat harga sesuai harga eceran tertinggi (HET)," ujarnya.

Stok sebanyak tiga ton telah disebar Gambar ke tiga pasar di Kota Jogja. Antara lain sebanyak 1,5 ton ke Pasar Beringharjo, satu ton ke Pasar Kranggan, dan 500 kilogram ke Pasar Prawirotaman. "Nanti dilihat perkembangannya. Kalau harga mulai turun ya mungkin OP akan kami turunkan," ucapnya. (**fat/din/zi**)

MEMBANTU: Warga memanfaatkan operasi pasar beras yang diselenggarakan oleh Bank Indonesia bersama Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja dan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DIJ, kemarin (9/2). Kegiatan ini untuk memudahkan masyarakat mendapat harga sesuai harga eceran tertinggi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P 2. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005